



Pressemitteilung

SMC Stade e.V. im ADAC

Der SMC Stade e.V. feiert 30jähriges Jubiläum

Stade. Seit nunmehr 30 Jahren existiert der Stader Motorsport Club e.V. im ADAC und das war eigentlich Grund genug für eine ordentliche Feier. Um den Siegerehrungen der vom SMC ausgeschriebenen Meisterschaften Heide-Oste-Pokal und Deutsche Rallycross-Trophy ebenfalls einen würdigen Rahmen zu verleihen, waren auch deren Teilnehmer nebst Gästen eingeladen. So folgten rund zweihundert Motorsportler aus dem gesamten norddeutschen Raum dem Ruf des SMC und sie wurden für ihr kommen nicht enttäuscht. Eine schwungvolle Party mit Gästen in exzellenter Feierlaune ließ den Festsaal im Deutschen Haus in Mulsum bis zum Morgengrauen erbeben.

Nachdem der formelle Teil mit Begrüßung und Eröffnung des Buffets durch den 1. Vorsitzenden Clemens Wölpern abgeschlossen war, konnten die Gäste mit Videofilmen und Diashows die 30 Jahre Clubgeschichte Revue passieren lassen. So manche Erinnerung wurde dabei aufgefrischt und sorgte für das eine oder andere schmunzeln. Abgerundet wurde das ganze durch einen, mit Anekdoten gespickten, Vortrag des Gründungsmitglieds Manfred Karrasch. Sowohl Manfred Karrasch als auch Schatzmeister Peter Bube wurden mit einem Buch für Ihre 30jährige Mitgliedschaft geehrt. Ein Präsent ging auch an Frank Wilke für seine Clubarbeit.

Tosenden Applaus gab es dann bei der Siegerehrung der Deutschen Rallycross-Trophy, wobei das Mulsumer SMC Mitglied Dieter Müller seinen Vorjahreserfolg wiederholen konnte und ganz oben auf dem Treppchen stand. Peter Grelck/Detlef Ansorge folgten auf dem zweiten Patz vor Werner Marquart auf Platz drei.

Bei den Ehrungen zum Heide-Oste-Pokal, einer Rallyeserie mit Youngtimerfahrzeugen, konnten sich mit Friedrich Neumann und Inka Lerch weitere zwei SMC Mitglieder auf vorderen Plätzen feiern lassen. Der Esseler Friedrich Neumann stieg zwar erst zur Mitte der Saison in die Meisterschaft ein, mit Hilfe vier blitzsauberer Klassensiege konnte er sich aber noch bis auf den vierten Platz in der Gesamtwertung schieben. Inka Lerch schaffte es als Beifahrerin in verschiedenen Fahrzeugen bis auf den dritten Platz. Souveräner Gesamtsieger des Heide-Oste-Pokals 2003 wurde der Trittauer Mathias Rohlfis vor seinem Beifahrer Stefan Heer.

Wer sein Fahrkönnen an Ort und Stelle demonstrieren wollte, konnte sich auf einer großen Carrerabahn vergnügen oder mit Hilfe eines Videospiele die Akropolis Rallye bestreiten. Langeweile kam jedenfalls nie auf und die letzten Gäste verließen erst Sonntag morgen gegen 06:00 Uhr den Saal. Was mal wieder beweist das Motorsportler nicht nur ihr Fahrzeug, sondern auch das Feiern beherrschen.

Stade den 17. November 2003